

ACLIFIM pinareña valiosa recibe donación para sus integrantes

Categoría: Consolación del Sur

Publicado: Jueves, 28 Octubre 2021 16:56

Escrito por Pedro Lázaro Rodríguez Gil

Visto: 577



El grupo humanitario Joni & Friends, con sede en Estados Unidos, aportó una donación para la familia cubana de limitados físicos y motores pinareños de todos los municipios.

La mamá Juliet Gutiérrez Peraza, dijo, “Nuestra familia se siente muy agradecida y en especial a la ACLIFIN y su representante en este municipio. Desde que la niña empezó con la discapacidad están al tanto, nos apoya y ayudan y no es la primera vez que recibimos una donación.”

ACLIFIM pinareña valiosa recibe donación para sus integrantes

Categoría: Consolación del Sur

Publicado: Jueves, 28 Octubre 2021 16:56

Escrito por Pedro Lázaro Rodríguez Gil

Visto: 577



También lo agradeció Nidia Rodríguez Álvarez, mamá de otro niño: “Estoy muy contenta y agradecida con este gesto solidario de la organización Joni & Friends y con cada una de las personas que han tenido que ver con la entrega de este sillón de ruedas al niño”,

ACLIFIM pinareña valiosa recibe donación para sus integrantes

Categoría: Consolación del Sur

Publicado: Jueves, 28 Octubre 2021 16:56

Escrito por Pedro Lázaro Rodríguez Gil

Visto: 577



“Se recibieron en la provincia 201 sillas de ruedas, además de muletas, andadores, bastones de cuatro apoyos, bastones simples y cojines anti escaras”, informó Osmany Rosell Vilaú, funcionario administrativo de ACLIFIN provincial.

Los medios para Consolación del Sur fueron distribuidos en todos los consejos populares, según las prioridades de 23 personas diagnosticadas y censadas, según Ángel Manuel Arteaga, vicepresidente de integración social en el municipio.

Las muletas, sillas de ruedas, andadores y bastones mejorarán la calidad de vida de personas con discapacidad y que agradecen el gesto solidario.

“La ACLIFIN es un motor impulsor para mi persona y para la de otros. Tenemos un colectivo muy unido, un problema de uno es de todos. Siempre lo vemos desde ese punto de vista, esa es la familia grande de nosotros”, asegura Vanesa Barroso Seguí, discapacitada físico motora